

Lagerhaus stärkt Marktposition

Waidhofner Genossenschaft möchte im Bezirk weiter expandieren

WAIDHOFEN. Das Lagerhaus Waidhofen präsentierte im Rahmen seiner Generalversammlung eine gute Unternehmensentwicklung. 2022 stieg der Umsatz um 7,8 Prozent auf 93,2 Millionen Euro. Im Rahmen der Wahlen wurden Obmann Gerhard Bayer im Amt bestätigt und Thomas Trimmel zum neuen Aufsichtsratsvorsitzenden ernannt.

„Unser Lagerhaus hat sich im Vorjahr sehr gut entwickelt und mehrere Investitionsvorhaben in Angriff genommen. Damit sind wir gut gewappnet für die Herausforderungen des aktuellen und kommenden Jahres, in dem wir mit einem schwierigeren Umfeld konfrontiert sind“, so Lagerhaus-Geschäftsführer Norbert Müller.

Geplantes Wachstum

Zu bereits erfolgreich umgesetzten Aktivitäten zählen die



V. Hutter, A. Haidl, F. Fischer, K. Bogg, A. Wagner, G. Bayer, M. Herzog, N. Müller, Ch. Metzker, A. Muthsam und Th. Trimmel (v.l.)

Foto: RLH Waidhofen

Vergrößerung der Werkstätte in Raabs sowie der Aufbau einer eigenen Rundholzlogistik. Aktuelle Genossenschaftsprojekte betreffen den Start des Baumeistergewerbes, die Erweiterung des Markts für Haus&Garten in Groß Siegharts und die Modernisierung des Technik-Standorts Waldkirchen (die Bezirksblätter berichteten).

Zentraler Teil der Veranstaltung waren neben der Unternehmenspräsentation zwei Gastvorträge. RWA-Vorstandsdirektor

Christoph Metzker sprach vor zahlreichen Gästen – darunter Bezirkshauptfrau Manuela Herzog und Bürgermeister Franz Fischer – über globale Megatrends. Insbesondere beleuchtete er die Auswirkungen von Klimawandel, Bevölkerungswachstum sowie Digitalisierung auf unsere Gesellschaft. Kurt Bogg, Obmann-Stv. Raiffeisen-Holding NÖ-Wien, ging zudem auf die gegenwärtige Konjunkturlage ein und gab Einblick in die aktuelle Inflations- und Zinsentwicklung.

Industriebetriebe zeigen ihr Potential

ECHSENBACH. Die heimischen Industriebetriebe öffnen ihre Tore und liefern spannende Einblicke. Auch mit dabei: Fertighaushersteller Hartl Haus, am Freitag, 29. September, von 8 bis 13 Uhr. „Zweck

SCHWERPUNKT LEHRE

der Veranstaltung ist es, noch mehr Interesse für die Industrie und ihre wichtige Rolle als Wohlfahrtsmotor zu erzeugen – direkt in den Regionen und bei allen Altersgruppen“, so IV NÖ-Präsident Thomas Salzer. Ziel ist es auch, die teilnehmenden Industriebetriebe bei der Suche nach qualifiziertem Personal zu unterstützen.



Anmeldungen online oder telefonisch erwünscht.

Foto: HARTL HAUS



Team Niederösterreich bei der diesjährigen Tourismus-Staatsmeisterschaft „Junior Skills Austria“ im Casineum Velden.

Foto: bild[ART]isten

Sehr gefragt in Österreich und auf der ganzen Welt!

Mit einer Lehre in der Gastronomie stehen dir alle Türen offen. Die Staatsmeisterschaft, die vom 18. bis 20. April 2023 stattgefunden hat, beweist das eindrucksvoll. Der Staatsmeister im Bereich Service kommt aus Niederösterreich und heißt Lukas Riegler vom Gesundheitsresort Königsberg in Bad Schönau. Die 3. Plätze im Service- und Koch-Wettbewerb gingen an Tobias Dvorak und Maximilian Priller. Auch in der Bundesländerwertung hat Niederösterreich den 3. Platz erreicht.

Karriere mit Lehre

Aktuell gibt es in der Niederösterreichischen Gastronomie und Hotellerie 815 Lehrlinge, die in 360 Lehrbetrieben ausgebildet werden. Und jetzt bist du dran – ergreife die Chance und gewinne auch einen Staatsmeistertitel. Starte auf www.jobmitaussicht.at

ENTGELTLICHE EINSCHALTUNG



WIR SIND + WIRTSCHAFTS-PARKS

plus
eco

AUF DER SUCHE NACH DEM PERFEKTEN BETRIEBSSTANDORT? WIR BIETEN PLATZ!

Wirtschaftstreibende finden in den ecoplus Wirtschaftsparks **MASSGESCHNEIDERTE LÖSUNGEN** für Ansiedlungen vor – von unbebauten Grundstücken bis zu bezugsfertigen Mietobjekten.

Wir betreiben **16 WIRTSCHAFTS-PARKS** in ganz Niederösterreich. Betriebe profitieren von einer optimalen Verkehrsanbindung, voll aufgeschlossenen Grundstücken sowie höchsten Standards bei der Energieversorgung. Unser Team steht bei allen Belangen unterstützend zur Seite.

Wir sind ecoplus!

ecoplus.at

